

# Neuigkeiten aus der LeBuffet Welt.

Es tut sich was in den LeBuffet Restaurants. Ob Event, Aktion oder Beteiligung an einem Wettbewerb – es ist immer etwas geboten. Einen Einblick vermitteln wir Ihnen hier:



## Kiel: Das Prinzenpaar zu Gast.

Für eine gute Sache setzte sich das Team des LeBuffet Restaurants in Kiel ein.

Das Kieler Karnevals-Prinzenpaar kam anlässlich einer ganz besonderen Veranstaltung ins LeBuffet Restaurant. Einen Samstagvormittag lang verkauften die „Majestäten“ frisch gepressten Orangen-

saft an die Gäste des Restaurants. Die Früchte hatte ein örtlicher Obst- und Gemüselieferant kostenlos zur Verfügung gestellt. Und die Kieler kamen zahlreich, um „ihr“ Prinzenpaar einmal hautnah zu erleben. Die Aktion war für einen guten Zweck, denn der Erlös wurde für Jugendprojekte der Stadt Kiel gespendet.



## Wilhelmshaven: Labskaus-Essen der Superlative.

Am 29. Juli ist es wieder so weit, dann startet zum sechsten Mal das große Labskaus-Essen.

12 Wilhelmshavener Gastronomen, darunter auch das LeBuffet Team, verschiedene Kombüsenmannschaften der Deutschen Marine und die Köche des Katastrophenschutzes werden tausende Portionen

des Leibgerichts der Seeleute und Friesen in verschiedenen Variationen kochen. Ziel ist es, mehr als 10.000 Portionen Labskaus zu verkaufen, um dem Namen „Das größte Labskaus-Essen der Welt“ gerecht zu werden. Im letzten Jahr konnte die stattliche Anzahl von 10.612 Portionen an den Mann und an die Frau gebracht werden.



## Viernheim: Gesundheitsaktionen.

Das LeBuffet Restaurant in Viernheim verwöhnt seine Gäste mit gesunden Gerichten, die schmecken.

Gesund essen ist ein Thema das alle angeht, aber nicht immer hat man die Zeit oder die Möglichkeit, dies umzusetzen. Kein Wunder, dass die Gesundheitsaktionen in Viernheim gut ankommen und

von den Gästen geschätzt werden. So lautete Anfang dieses Jahres das Motto „Die vielen Gesichter der roten Beete“. Zahlreiche Gerichte rund um dieses Gemüse waren im Angebot. Die Aktionen werden den Jahreszeiten entsprechend in regelmäßigen Abständen durchgeführt und rechtzeitig vorher angekündigt.